
OFRECEN AGASAJO. En un agasajo ofrecido por la Embajada de 
México a Jos medios de comunicación del país, el embajador Federico 
Urruchena presentó al Director de la Agencia Mexicana de Noticias 
rNOTIMEX), Lic. Héctor Manuel Ezeta. Izquierda a derecha: embaja
dor Urruchena, Lic. Francisco Marchessini, Sra. Esther de Alfaro, Sr. 
Carlos Narváez, Lics. Ezeta y Jorge Suviager. 

Derecho a la Educación 
Exigen Limitados Físicos 

En el mundo hay más gún se concluyó en dos fuentes de educación en 
de quinientos mUlones de eventos simultáneos so· todo el mundo. 
personas Impedidas. ya bre impedidos. celebra- Al Seminario sóbre la 
sea por deficiencias dos en Montevideo, Uru- Mujer y la Discapacidad 
mentales. físicas o sen· guay. y un Simposio de Capacl
sorlales. además de, en De Igual manera se en· taclón de Lideres de la 
la mayoría de los casos. fatlzó en el derecho que Organización Mundial de 
arrastrar abandono, mi- asiste a los limitados fisl- Personas Impedidas 
seria y degradación, se- cos. para acceder a las COMDPJ) . ambos reali

Sugieren Lava Volcánica 
como Sustituto de Arena 

La lava volcánica tri
turada. en diversos gra
dos de granulación, seria 
un abundante. eficiente y 
barato sustituto de la 
arena que actualmente 
se extrae de los lechos de 
los ríos del país. dicen In
genieros expertos en ma
teriales de construcción. 

Lo anterior constituye 
una alternativa a los di
ferentes materiales que 
se emplean en la lndus· 
tria de la construcción y 

una nueva fuente de tra· 
bajo inmediato. Además 
ayudaría a detener · el 
avance de la erosión en 
diversos lugares. como 
en el río Las Cañas. que 
es objeto de una intensi
va explotación. 

Aseguran nuestros In
formantes que en cada 
casa que se construye, la 
arena ocupa un 25% del 
total de los materiales 

-Favor pase a la página 9. 

Diputados Maestros Piden 
Reformar Ley deiiNPEP 

Diputados maestros 
presentaron moción a la 
Asamblea Legislativa en 
el sentido de que se re
forme la Ley del Institu
to Nacional de Pensiones 
UNPEP J. para que a los 
maestros que han ocupa
do, o están ocupando car
gos de elección popular y 
de nombramiento, se les 
tome en cuenta el tiempo 
transcurrido en el de
sempeño de esas funcio
nes cuando soliciten la 

jubilación. 
A la vez los maestros 

diputados solicitan que 
el sueldo que ellos tenian 
en sus plazas de maes
tros. antes de haber sido 
electos para cargos de 
elección popular o por 
nombramiento ( alcal 
des, diputados, u otros 
cargos en el gobierno del 
paisJ. se les deje para 
efectos de su jubilación. 

Al pedir la reforma de 
-Favor pase a la página 9. 

Procuraduría Inicia Plan 
de Fomento del Matrimonio 

zados entre el 14 y el 20 
de marzo, asistieron re
presentantes de los dife
rentes paises latlnoame
rlcanos. 

El Salvador estuvo re
-Favor pase a la págipa 9. 

Cambian Rutas 
de Buses 
del Centro 

Seis rutas de buses ur
banos de la capital cam
biarán su recorrido a 
partir de la próxima se
mana, con el propósito 
de descongestionar el 
tránsito de vehículos que 
se forma en las " horas 
pico" como consecuen
cia del cierre de las prln· 
clpales calles y avenidas 
por parte de la alcaldia 
-Favor pase a la página 11 . 

En el Hosp\jfal San Rafael 
Atienden Pártos con Velas 

Bajo la tenue luz de 
una vela o de una lámpa
ra de mano se atienden 
partos u otras emergen· 
cias en el hospital San 
Rafael, de Santa Tecla, 
durante los cortes de 
energla que afectan esa 
zona todas las madruga
das y que son resultado 
del manejo ineficiente de 
la CEL y los organismos 
productores de energía 
en el país. 

El hospital San Rafael, 
al Igual que el Rosales, 
funciona en paupérrimas 
condiciones; carece .tan
to de medicinas como de 
material quirúrgico y 
otros recursos, debido a 
los recortes presupuesta
rlos hechos por el gobier
no democristiano al ren
glón de la salud pública, 
afectando así la calidad 
de la atención de los pa
cientes. 

Prueba de ello es que 
si bien el Hospital San 
Rafael cuenta con una 
planta energética de 
emergencia. ésta se en· 
cuentra en malas condi
ciones desde una semana 

*- 
SECRETARIO DE 
ANEP. El Ing. Rubén 
Ernesto Pineda, pre
sidente de la Asocia
ción de Cooperativas 
Cafetaleras, fue elec
to secretario de 
ANEP. 

después de que la CEL 
dispusiera el raciona
miento, pero no se repa
ra porque no se cuenta 
con suficientes recursos 
económicos para com
prar los respuestos y ha
cer el trabajo. 

El racionamiento , de 
energla en ese sector 

afecta todos los dlas es
pecialmente de la una a 
las cuatro de la madru
gada, por lo que el hospi
tal queda a obscuras. 
Muchos pacientes que 
requieren operaciones 
urgentes han debido ser 

-Favor pase a la pági na 9. 

Van Severen y Ciudad Real 
Ganan Premio de Cultura 

El Dr. Mario Lewy van 
Severen y el profesor 
Alejandro Muñoz Ciudad 
Real son los ganadores 
del Premio de Cultura 
"Lic. Antonia Portillo de 
Gallndo". el cual fue es
tablecido en 1985 en oca
sión de cumplir 30 años 
el Centro Cultural Salva
doreño. 

El premio tiene como 
objetivo hacer un reco
nocimiento a las perso-

nas que se han distingui
do en el campo de las 
Ciencias y las Artes y 
promover a Intelectuales 
y artistas con un público 
testimonio de admira
ción. 

El Dr. Van Severen 
ganó en la rama de Quí
mica y Ciudad Real, en 
Artes. en la especialidad 
Música. 

Para el premio de Qui
- Favor pase a la página 9. 

Hermanos del Vía Crucis 
Piden Iluminar Calles 

La Asociación del Vía 
Crucis de la iglesia El 
Calvario pide a CAESS 
que ilumine la 6a. Calle 
Poniente-Oriente de la 
capital, el Jueves y el 
Viernes Santo, para que 
los feligreses no tengan 
problemas cuando reco
rren esa arteria en pro
cesión. 

La 6a. Calle se encuen
tra completamente a os· 
curas desde que se pro
dujera el terremoto. ya 

que muchos de los edifi
cios allí situados, como 
el Torre López, Julia v. 
de Duke, Casa Mugdan y 
una serie de negocios. 
así como postes de tendi
dos eléctricos. quedaron 
destruidos. 

Dicen los Hermanos 
del Vía Crucis que el Jue
ves Santo se realizan va
rios oficios religiosos por 
la tarde y la noche, espe-
-Favor pase a la página 11 . 

Gestionan más Ayuda 
a Soldados Lisiados 

Mayor ayuda para los 
soldados lisiados está 
gestionando el Comité de 
Señoras Pro-Soldado Sal
vadoreño que preside 
doña Ana Virginia · de 
Bustwo. 

Las Integrantes del re
ferido comité han estado 
visitando las diversas 
guarniciones militares 

para ofrecer charlas a 
los soldados lisiados y 
expresarles la preocupa
ción que existe en ellas 
por su futuro y ponerse a 
la orden de los mismos 
'para ayudarles en los 
procesos de readapta
ción a una nueva vida. e 
Inicialmente, hacerles . 
algunos regalos para que 
lleven a sus hogares. 

"Es duro -dijo la se
ñora de Bustlllo- el dar
se cuenta que la mayoría 
de los habitantes de El 
-Favor pase a la página 11. 

COAEAS Ayuda 
a Empresarios 
en Quiebra 

Los empresarios de 
autobuses que perdieron 
sus unidades de trans
porte en atentados terro
ristas o las tenían daña
das y por falta de recur· 
sos económicos no po
dian comprarles repues· 
tos. han recibido la ayu· 
da de la Cooperativa de 
la Asociación de Empre
sarios de Autobuses Sal
vadoreños (COAEAS J. 

La Procuraduría Ge
neral de la República Ini
ció con un matrimonio 
llevado a cabo el viernes 
por la mañana. el Pro
grama de Asistencia SI
cológica y Legal Para el 
Fomento y Realización 
del Matrimonio. Informó 
el Dr. Rafael Flores y 
Flores. Procurador Ge
neral. 

El primer matrimonio 
del programa fue el con
traído por el señor Gua-

dalupe Cldeos y la seño
ra Julia Glrón Fuentes. 
ante los · oficios notarla· 
les del Dr. René Zeledón 
Castro, abogado de la 
Procuraduría, y al que 
asistieron como testigos 
Yolanda de Martinez y 
José Víctor Garcia, ade· 
más de muchos parlen· 
tes y amigos de los con· 
trayentes. 

El act!Jlegal se llevó a 

MATRIMONIO. Se llevó a cabo en el despacho del Procurador Gene
ral, el primer matrimonio fruto del "Programa de Asistencia Sicológi
ca y Legal Para el Fomento y Realización del Matrimonio", imple
mentado por la Procuraduría. Izq. a Der.: Dr. Rafael Flores y Flores 

• (.Procurador) , Julia Girón Fuentes Y, Guadalupe Cideos (contrayentes) 

El doctor Mauriclo Ro
dríguez Andrade. reelec· 
to Presidente de la coo
pera tiva . declara que 
más de 500 socios están 
recibiendo los bene.ficios 
de la cooperativa. que 

-;-Favor pase a la Pá.Oi':'a' 9. • ·y el Dr. RenéZeledón Castro (notario). -Favor pase a .la página 26. 


